



LOS SOCIOS RATIFICAN E INCREMENTAN SU APOYO AL PACTO DE GOVERNABILIDAD

El proceso de elección de Representantes de los Socios a la Asamblea de la Asociación Colegio de Huérfanos de Ferrovianos finalizó la pasada semana con el escrutinio realizado los días 26, 27 y 28 de octubre de 2009.

En este proceso electoral hay que señalar, en primer lugar, la participación, que alcanzó el 45,75%, con 9.535 votos sobre los 20.838 socios del CHF, porcentaje que supera ampliamente la participación en procesos anteriores.

En segundo lugar, hay que destacar el incuestionable respaldo que han recibido las candidaturas del Pacto de Gobernabilidad, consensuadas por UGT, SEMAF, CGT, SF, SCF, USO y Agrupación de Antiguos Alumnos, que prácticamente han duplicado los votos obtenidos por las candidaturas avaladas por CC.OO., con 6.055 frente a 3.035 y que se ha traducido en la siguiente distribución de los representantes de los socios en la Asamblea:



Las organizaciones firmantes del Pacto de Gobernabilidad valoramos muy positivamente el respaldo otorgado mayoritariamente por los socios a nuestras candidaturas y entendemos que éste debe suponer un nuevo impulso para continuar el camino iniciado la pasada legislatura, pues entendemos que los socios, con sus votos, han confirmado y reforzado la idea de la Asociación que todos compartimos, que es la de una institución con una inequívoca vocación social que debe orientar su actividad hacia la atención a los huérfanos y el desarrollo de proyectos para facilitar a sus socios otras prestaciones de carácter social.

La apuesta realizada hace cuatro años por las organizaciones que avalan el Pacto de Gobernabilidad ha sido considerada por los socios del CHF nuevamente como la opción más sólida y consistente para abordar nuevos proyectos y garantizar su futuro como institución de carácter social.

TU APOYO IMPULSA NUESTRA ACCIÓN